

Armas de francotirador y de agujas

Autor AGRAMAR

lunes, 22 de octubre de 2007

Modificado el martes, 02 de febrero de 2010

La muerte puede llegar de donde menos lo esperas...

Un poco de Historia

La definición tradicional de un francotirador es la de un soldado de infantería experto en tareas de camuflaje y tirador de élite, que dispara con un fusil a grandes distancias y desde un lugar oculto, a objetivos seleccionados. Típica e idealmente, un francotirador hábil se acerca al enemigo (que desconoce su presencia), utiliza una sola bala por blanco y se retira sin ser visto.

Los francotiradores reciben múltiples nombres como tirador de precisión, tirador de élite, tirador táctico, "Paco" (de la guerra civil española, por el ruido que hacía el rifle al disparar), "Cuco" (era el nombre que daban los soviéticos a los tiradores finlandeses en la segunda guerra mundial, porque se apostaban en los árboles), etc.

El origen del término se sitúa en la Guerra Franco-prusiana de 1870-1871. Las mejoras técnicas habían permitido al ejército francés dotarse de rifles de largo alcance, ideales para abatir enemigos desde posiciones lejanas. Los soldados prusianos los llamaban "franc-tireurs", esto es, "tiradores francos" (franceses).

Un buen camuflaje, combinado con una disciplina de movimientos, es lo que hace que un francotirador sea difícil de detectar. El destello de las ópticas de la mira es la única parte que no puede ser camuflada, pero el brillo puede ser reducido utilizando una pieza de tela o un acoplamiento de metal sobre la mira. Los francotiradores evitan cualquier cosa que brille o suene, incluyendo gafas y caras blancas.

Los francotiradores que se enfrentan a fuerzas bien equipadas deben camuflarse a sí mismos contra infrarrojos tanto como contra luz visible. Para ello utilizan materiales con una fina capa de aluminio evaporado que refleja la radiación infrarroja. Antes de esto se utilizaba mantas termales cubiertas de follaje o material local. Un francotirador identifica los objetivos por su apariencia y conducta. Estas características pueden incluir el llevar uniformes de alto rango, hablar con radio-operadores, sentarse como pasajero en un coche, tener sirvientes militares, o hablar y moverse frecuentemente. Si es posible, un francotirador dispara en orden descendiente de rango, o si no hay rango, dispara para cortar las comunicaciones.

Al realizar fuego de supresión para cubrir una retirada (por ejemplo), un francotirador se posiciona, oculto, para tener una amplia visión. Cuando un par de pelotones enemigos intentan una travesía, el francotirador dispara a una persona, preferiblemente al líder. A menudo se realiza un disparo en la cadera, seguido de otro en la mandíbula para prevenir que dé órdenes.

Cuando el pelotón intenta un rescate, el francotirador dispara rápidamente, apuntando al torso de los soldados enemigos, para realizar tantas bajas como sea posible. Un francotirador prudente deja la posición en ese momento, anticipándose a un ataque por los flancos que normalmente sigue. Un francotirador puede entonces emboscar uno de los flancos, y si es posible, salir fuera del flanco, aunque esta táctica es considerada desesperada o poco inteligente.

En Warhammer 40k muchos ejércitos usan francotiradores entre sus filas como tropas especializadas en acciones de eliminación selectiva, acciones de terror para minar la moral enemiga, etc. Combinan el camuflaje, la tecnología y el buen uso de las coberturas para mantener en jaque a las fuerzas enemigas, pues no haya nada que ponga más nervioso a una unidad que saber que están en el punto de mira de un francotirador...

En el 41º milenio no se usan armas de proyectil sólido para este tipo de misiones sino una combinación algo exótica de arma láser y cerbatana, que da como origen las armas de agujas. El funcionamiento es sencillo: se trata de un arma láser que cuando se aprieta el gatillo sale un leve haz láser y de seguido, en un microsegundo, un proyectil muy fino en forma de aguja. La misión del láser es perforar el blindaje del objetivo para que la aguja, que tiene la punta untada de algún compuesto tóxico/corrosivo impacte en la carne de debajo (o lo que haya debajo) y cause la muerte al objetivo.

TIPOS DE ARMAS

Rifle de Francotirador

Esta arma fue desarrollada a partir de los rifles laser. Si bien algunas tropas utilizan versiones de munición sólida, la mayoría de las tropas utilizan una versión laser ampliamente modificada, que emite una pulsación muy corta laser que hace que sea mucho más difícil detectar de donde ha salido el disparo y por lo tanto hace más difícil delatar la posición del francotirador. El Imperio es quien más extendido tiene el uso de estos rifles: Arbitres, Exploradores Marinos Espaciales y sobre todo Guardia Imperial y Asesinos. Las doctrinas varían según el cuerpo que use estas armas: desde pelotones de tropas infiltradas como los ratlings, escuadras de tamaño variable con apoyo pesado extra como los exploradores marinos, equipos compactos y muy independientes como los de la guardia imperial de Tanith y Catachan o individuos solitarios.

Estas armas usan toxinas especiales para eliminar sus blancos, usándolos dependiendo de la raza pues a unas razas les afectan unos tipos de toxinas y a otros no. Otras veces son venenos creados específicamente para actuar sobre una cadena de ADN concreta. Aquí tenemos algunos ejemplos:

- Eldrotoxin(Eldars)
- Orkotoxin(Orkoz)
- Orthotoxin(Humanos y Subhumanos)
- Slannotoxin(Slaan)
- Tyranotoxin(Tiranidos, posiblemente una variación del Hellfire)
- Rodotoxin(Hrud)
- Ferrotoxin(Genestealers)
- Haemotoxin(Hematofagos)

Entre los francotiradores más famosos de la Guarida Imperial destacamos al Maestro francotirador de Tanith "loco" Larkin:

Galería de Francotiradores

De arriba a abajo y de izquierda a derecha: exploradores marinos, cadianos, catachanes, tanith, vostroyanos, ratlings y exploradores eldar.

Rifle Exitus*

*Por cierto, en documentación sanitaria, la palabra Exitus aparece en un historial clínico cuando muere un paciente en un hospital....

Usado solamente por el Asesino de templo Vindicare (especializados en francotiradores de altísima precisión): es una versión mejorada del rifle de Francotirador. También puede disparar proyectiles especiales que se usan en determinadas situaciones:

- Rompe-Pantallas: Elimina los campos de energía al sobre cargarlos al impactar.
- Turbo-Perforante: Diseñado contra blindajes gruesos de todo tipo.
- Hell-fire: ácido mutágeno que causa horribles heridas.

Pistola de agujas

Las pistolas de agujas son las armas silenciosas y mortales que usan tanto poder de láser como agujas envenenadas. Son versiones de mano de los rifles de francotirador, pero mucho más especializadas. Son armas peligrosas y muy preciadas que solo se ponen en manos de tropas muy especializadas. La aguja por lo general está formada de una mezcla de hierro magnetizado y una o más neurotoxinas, hecha de tal forma para estar sólida en temperatura fría (se suelen llevar en cargadores que las mantiene congeladas), pero listas derretirse a la temperatura del cuerpo del objetivo. Debido a su naturaleza como armas de inducción magnética son silenciosas, debido a la carencia

completa de retroceso o el sonido.

El personaje más famoso por usar este tipo de arma es Sly Marbo de Catachan (el hombre ejército) y los asesinos Eversor

Asesino Eversor

Adaptado y Traducido de diferentes fuentes por Me. Gracias también a: SniperCountry.com - Sniper portal
HowStuffWorks: How Military Snipers Work
Snipercentral.com